小中合同クリーン活動 R6.11.20

石橋中学校と合同で、クリーン活動を行いました。これは、小中一貫教育の活動の一つで、小中学生が一緒になって、自分たちの住む地域をきれいにすることを通して、地域を愛する心や自尊感情を育てることをねらいとしています。校庭に石橋小を卒業した中学生が集まり、下級生の手を引いて、コミュニケーションを取りながら歩きました。手をつないでもらった低学年の児童も、嬉しそうにおしゃべりしていました。会場の大松山運動公園では、みんなで協力して落ち葉を集めました。また、本年度は地域にお住まいの方々もご参加くださいました。一生懸命働きながらも、たくさんの笑顔があふれる行事になりました。



石橋小校庭に、石小児童、石中生徒が集合しました。今日のめあてを確認します。



大松山運動公園までは、歩いて移動します。中学生に手を引いてもらって嬉しそうです。



大松山運動公園では、落ち葉拾いを中心に、公園の美化活動を行いました。





小中学生と、一般の方々も一緒に活動し、たくさんの落ち葉が集まりました。



終了後、また徒歩で石小に帰ります。中学生は落ち葉の入った袋も何のその。頼もしい限りです。



石小に到着し、成果を振り返ります。生徒代表は、「清掃することで、その場所はもちろん、自 分たちの心も磨かれる」とスピーチしました。素晴らしい活動になりました。